

EDUCACIÓN

31/01/2019

INAUGURAN LA EXPO VINCULACIÓN 2019 DEL IT AGUASCALIENTES



- El servicio social profesional es la oportunidad que tienen los futuros profesionistas de implementar acciones y tareas que contribuyan al desarrollo social de su comunidad
- Con las actividades que desarrollan en las empresas o instituciones gubernamentales, los alumnos tienen la posibilidad de conocer hacia dónde prefieren enfocar su búsqueda laboral

A través de la realización del servicio social, los futuros profesionistas tienen la posibilidad de implementar acciones y tareas que contribuyan al desarrollo comunitario, señaló el secretario de Desarrollo Social del Estado (Sedeso), Paulo Martínez López, durante el evento de inauguración de la Expo Vinculación 2019, que se desarrolla en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Aguascalientes (ITA).

Comentó que esta es una oportunidad que tienen los estudiantes de poner en práctica los conocimientos que adquieren en las aulas y de estar frente a proyectos reales de trabajo.

Martínez López indicó que a través de las labores y actividades que desarrollan en las empresas o instituciones gubernamentales los alumnos tienen la posibilidad de conocer hacia dónde prefieren enfocar su búsqueda laboral, mientras que para otros será la oportunidad de iniciar su trayectoria profesional en el lugar donde iniciaron su servicio social.

La apertura de la Expo Vinculación 2019, se llevó a cabo en Gimnasio Auditorio del ITA en la que participaron como expositores, empresas de diferentes giros y dependencias gubernamentales de los tres órdenes de gobierno, así como asociaciones civiles.

Con información del ITA